

# Herisauer Nachrichten

## 80 Jahre aktiv im Verein

Norma Hummer wurde zum Jubiläum ein Geschenk überreicht

An der 95. Hauptversammlung konnte das Harmonika Orchester Herisau (HOH) auf ein abwechslungsreiches Jahr zurückblicken.

**HV** Vergangenes Wochenende eröffnete Ehrenmitglied Julie Buff musikalisch die Versammlung. Präsidentin Susanne Bruderer begrüßte die anwesenden Aktivmitglieder, Ehrenpräsidentinnen und Ehrenmitglieder. Im Jahresbericht konnte auf ein abwechslungsreiches Jahr zurückgeblückt werden. Auf dem Programm standen viele Ausflüge. Die Traktanden konnten speditiv abgewickelt werden und die Jahresrechnung wurde mit einem kleinen Verlust genehmigt. Da nur in geraden Jahren gewählt wird, bleibt der Vorstand bestehen. Susanne Bruderer (Präsidentin), Claudia Eisenhut (Vizepräsidentin und Kassierin), Andrea Bischof (Aktuarin), Stefanie Schoch und Romano Marconato (Beisitzerin/ Beisitzer). Leider hat das HOH einen Austritt zu verbuchen. Gerdrud Sprenger verlässt nach 44 Jahren den Verein. Claudia Eisenhut wurde für 20 Jahre im Verein geehrt und zum Ehrenmitglied



von links: Präsidentin Susanne Bruderer mit den Jubilaren Gertrud Sprenger, Brigitta Sutter, Norma Hummer und Claudia Eisenhut.

z.Vg

ernannt. Für sage und schreibe 80 Jahre aktive Mitgliedschaft im HOH wurde Norma Hummer ein Geschenk überreicht. Schon zum 20. Mal organisierten Brigitta Sutter mit Mann Philipp jeweils an Silvester den «Chlausen-Tröf» in der Chälblihalle. Als Dank wurde ihr ein Gutschein überreicht. Das Orchester begleitet am 16. April in der ref. Kirche Herisau und am 14. Mai in der kath. Kirche Herisau, musikalisch den Gottesdienst und im Herbst gibt

es diverse Ständchen in Altersheimen. Musikalisch erfreute das HOH letzten Sonntag die Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums Heinrichsbad Herisau. Es ist zur Tradition geworden, dass das Orchester und der Jodlerclub Alpeblume Ende Januar ein Ständchen geben. Der HOH ist auf der Suche nach neuen Mitgliedern. Es wird jeweils am Mittwochabend von 20 bis 21.30 Uhr im Blaukreuzlokal in Herisau geprobt. Infos: [www.hoherisau.ch](http://www.hoherisau.ch). pd